



SOMMET ÉCONOMIQUE RURAL 2016

Prescott-Russell. Approuvé le 23 novembre 2015

Sommaire du financement : Financement pour aider avec l'organisation du Sommet des affaires rurales 2016. Les objectifs du Sommet est de faire des liens entre des entreprises prêtes à établir des partenariats ou des collaborations entre elles et avec des investisseurs.

Résultats : Développant le thème de l'économie des régions rurales, cette rencontre regroupera une brochette de conférenciers et gens d'affaires qui partageront leurs expériences et discuteront des opportunités. En parallèle, le Sommet aura une foire d'expositions pour des organisations privées et publiées dans le domaine de l'économie rurale.

Coût du projet: 91,000 \$ / PDEO 15,000 \$

2016 RURAL ECONOMIC SUMMIT

Prescott-Russell. Approved on November 23, 2015

Funding summary: Funding to assist with the organization of the 2016 Rural Business Summit. The objective of the summit is to connect partnership-ready businesses and facilitate collaborations (B2B) with private investors and public funders.

Results: Developing the theme of rural economy, the summit will bring together expert speakers and business professionals to share their experiences and discuss possible opportunities. The Summit will also act as an expose for economic development organizations and local entrepreneurs.

Project cost: \$ 91,000 / EODP \$ 15,000